



Miteinander füreinander.
Stiftung der
Brüdergemeinden.

Büro Manderbach
Kirchstr. 4
35685 Dillenburg
Tel. 02771/41324
Fax 02771/41312
L.Jung@christ-online.de

www.stiftungderbruedergemeinden.de

Stiftung der Brüdergemeinden, Kirchstr. 4, 35685 Dillenburg

Zur Information in den Gemeinden

Erdbebenhilfe in Italien

17.04.2009

Liebe Geschwister,

am 06. April um 3:32 Uhr wankte in den Abruzzen / Italien die Erde. Es waren nur 30 Sekunden. Doch das Erdbeben richtete verheerende Schäden an. 294 Menschen starben, über 1000 sind verletzt, 46.000 sind obdachlos. Ein 8-jähriges Mädchen aus einer Pfingstgemeinde ist unter den Todesopfern. Die Häuser von 15 evangelikalen Gemeinden sind betroffen (darunter auch eine Brüdergemeinde).

Wir wollen helfen (sowohl den Gläubigen zuerst als auch denen, die Jesus noch nicht kennen) und uns am langfristigen Wiederaufbau von L'Aquila und umliegenden Orten beteiligen.

Dazu hat die Stiftung der Brüdergemeinden in Deutschland ein Konto eingerichtet.

Spenden können ab sofort überwiesen werden auf das Konto:

Stiftung der Brüdergemeinden
Kto. Nr. 740 650 6675
bei der BW Bank Stuttgart BLZ 60050101
Verwendungszweck: Erdbebenhilfe Italien.

Wir werden dafür sorgen, dass die Spenden ohne Abzug von Verwaltungskosten direkt zum Nutzen der Geschädigten eingesetzt werden. Wir arbeiten mit italienischen Brüdern zusammen, die sich mit Orts- und Situationskenntnis um eine verantwortungsvolle Verwendung der Mittel kümmern werden.

Auf der Homepage www.stiftungderbruedergemeinden.de → „Hilfe für die Erdbebenopfer in Italien“ sind aktuelle Infos zur Situation im Erdbebengebiet zu finden. Wir werden sie ständig aktualisieren.

Trauer und Frustration treibt viele Menschen umher. Wir wollen im Gebet an sie denken. Besonders in der Not will Gott Menschen begegnen.

Herzlich grüßen

Lothar Jung Eberhard Herrmann Günther Kausemann

Vorstand:
Eberhard Herrmann
Lothar Jung
Günther Kausemann